

## Carantec

Loisirs jeunes.  
Une première semaine très éclectique



Pas de temps morts en perspective pour les ados pendant les vacances d'avril.

Le programme des loisirs jeunes pour la première semaine de vacances se présente comme suit.

### Tickets jeunes

Lundi 8 avril : 10 h-12 h, jeux collectifs, salle des Cormorans ; 14 h-16 h, création d'empreintes, salle des Cormorans ; 14 h-16 h, Quiddich, salle du Ménéyer.

Mardi 9 : à partir de 9 h 30, journée dans les bois, création de cabanes, jeux....

Mercredi 10 : 10 h-12 h, atelier cuisine, local ; 10 h-12 h, ping-pong et badminton, salle des Cormorans ; 10 h-12 h, grand jeu, parc Claude-Goude ; 14 h-16 h, activité manuelle, salle des Cormorans ; 20 h-22 h, blind test cinéma, médiathèque.

Jeudi 11 : 10 h-12 h, cinéma, Étoile ; 10 h-12 h, création d'affiches, salle des Cormorans ; 13 h 30-18 h, sortie accrobranche.

Vendredi 12 : 10 h-12 h, atelier doublage, île Verte ; 10 h-12 h, jeux à la médiathèque ; 14 h-16 h, atelier vidéo, île Verte ; 14 h-16 h, tchoukball et hand, plage du Kelenn.

### Tickets ados

Lundi 8 : 10 h-12 h, activité manuelle, création de décor, local ; 12 h 45-18 h 30, sortie Escape Game Mystery O'Clock à Brest.

Mardi 9 : 9 h 15-18 h, journée Truc d'ados, stade de foot du Kelenn ; 10 h-12 h, activité manuelle, local.

Mercredi 10 : 10 h-12 h, badminton, tennis de table, salle du Ménéyer ; 14 h-16 h, boxe coréenne, Ménéyer.

Jeudi 11 : 9 h 45-18 h, journée jeunes en réseau, local ; 13 h 30-18 h, sortie accrobranche à Penzé ; 20 h-22 h 30, soirée DVD pop-corn.

Vendredi 12 : 10 h-12 h, poker et perudo, local ; 16 h-18 h, atelier effets vidéo, salle île Verte.

## Amicale laïque. Du monde au vide-greniers



Le vide-greniers, organisé salle du Ménéyer par l'Amicale laïque, a connu un beau succès dimanche 31 mars. Toute la journée, les visiteurs ont rencontré les 80 exposants et ont pu faire commerce. Ce vide-greniers, comme les autres événements mis en place par l'amicale, « permet de financer un grand nombre d'activités pédagogiques, telles que sorties, voyage ou achat de petits matériels pour les écoles publiques maternelles et primaires les Cormorans et le collège des Deux-Baies », a précisé la présidente Caroline Daniel.

## Plouénan

### Les Accrobads. 4<sup>e</sup> tournoi de badminton ce dimanche

Le club de badminton des Accrobads proposera ce dimanche 7 avril, à la salle omnisports, la 4<sup>e</sup> édition du tournoi de Kermaria. Rémy Moncus, président, et le bureau du club attendent de nombreux passionnés de badminton, jeunes et moins jeunes, lors de rencontres en simples, doubles messieurs, doubles dames et doubles mixtes. Les jeunes seront de la partie. Le tournoi s'ouvrira dès 9 h 30 avec le double mixte. Dès 13 h 30, les doubles dames et doubles messieurs entreront en lice.

« Si l'an passé, nous avions 70 inscrits, nous en attendons davantage cette année avec des rencontres organisées en simple, doubles messieurs, doubles

dames et doubles mixtes ». Les jeunes seront également de la partie. Le tournoi s'ouvrira dès 9 h 30, avec le double mixte. Dès 13 h 30, les doubles dames et doubles messieurs entreront en lice.

Pour Rémy Moncus, ce tournoi est l'occasion pour les adeptes du badminton et les débutants de se rencontrer dans un tournoi où règne la bonne humeur. En outre, ce rendez-vous sportif sera l'occasion, par les résultats collectés, de venir en aide aux deux écoles de Plouénan.

#### ▼ Contact

Tel.06 12 94 53 94 ou par courriel : lesaccrobads@plouenan@gmail.com.

## Saint-Pol-de-Léon

### Sainte Ursule. 1 800 € pour les enfants d'Haïti

Promouvoir la culture haïtienne et les échanges interculturels est l'un des objectifs de l'association Regard'Haïti, créée en 2016. Dans le cadre de ses actions, 12 jeunes haïtiens seront accueillis du 3 juin au 14 juin avant une visite de Paris et le départ pour Haïti le 18 juin.

Pour aider à ce déplacement, le collège Sainte Ursule avait organisé une opération bol de riz le 29 mars et les bénéfices de l'action ont été affectés à cet échange. Vendredi 5 avril, c'est donc un chèque de 1 800 € qui a été remis à Gwénaëlle Rigolot, trésorière de l'association, par Marie-Hélène Royer, directrice du collège, en présence de Catherine Vicariot, qui avait coordonné l'opération bol de riz.



Marie-Hélène Royer, Catherine Vicariot et Gwénaëlle Rigolot.

Au programme du séjour léonard des jeunes haïtiens, un tournoi sportif interécocoles le 5 juin, auquel s'ajoutent, bien entendu, des découvertes culturelles et culinaires variées de la région. Marie-Hélène Royer s'est félicitée du « très bel élan de solidarité de la part des jeunes collégiens ».

## Kersaudy. Après-midi musical animé par Octavia

Les résidents de Kersaudy ont passé l'après-midi avec Octavia, jeudi 4 avril, qui a remué les méninges, les corps et les cœurs des résidents. Danseuse, chanteuse et animatrice hors pair, elle a alterné chansons et questions aux participants, invités à reconnaître le titre de la chanson, le style et la danse associée. Certains résidents ne se sont pas fait prier pour se lancer sur la piste de danse improvisée, pousser la chansonnette ou lever les bras en rythme sur un boléro. Comme en témoigne le nombre de personnes présentes au foyer restaurant, les animations musicales sont parmi les activités les plus prisées proposées par l'Ehpad.



## Roscoff

### Mémoire. Un CD pour les médaillés militaires

« Un devoir de mémoire tout simplement », dira Pierre Maurice, chanteur-compositeur du groupe Éternel Retour, en remettant, le mardi 2 avril, un enregistrement intitulé « Liberté », qui est à ce jour épuisé, à Alain Tanguy, vice président des Médaillés militaires, en présence de Jacques Guivarch, président de la section Union nationale des combattants de Roscoff.

#### Onze titres à découvrir

L'enregistrement, où toute connotation guerrière est absente, a été réalisé par le groupe Les Forbans de Roscoff, dans les studios Amadeus de Brest, en collaboration avec la section du Finistère de l'UNC. À l'origine, le compositeur avait écrit « Ils n'avaient que 20 ans », en référence aux jeunes appelés du contingent en Algérie avant que le président départemental de l'UNC de l'époque, le colonel Elie Boisson, ne l'encourage à écrire « un hommage à



Pierre Maurice remet le CD « Liberté » à Alain Tanguy, en présence de Jacques Guivarch et son épouse et de Sylviane Manach.

tous ceux qui ont lutté pour la liberté, en signe d'amitié envers les diverses générations ».

L'enregistrement comprendra onze titres, dont six signés Pierre Maurice. Il évoque, entre autres, 14-18 (« Les 3 couleurs », « J'ai perdu la lumière », « La clairière »), la Résistance

(« Les combattants de l'ombre »), les camps de concentration (« Transport »), le débarquement des alliés (« Un certain mois de juin », « Liberté »). L'enregistrement aurait pu tomber dans l'oubli avant qu'une rencontre entre Pierre Maurice et des médaillés militaires ne sorte de l'ombre.

## Collège de Perharidy. À la découverte des marées

Dans le cadre d'un projet scientifique intitulé « Contre Vents et Marées », les élèves du collège de Perharidy ont conçu, fabriqué et installé une échelle de marée (ou marégraphe). Cette échelle mesurant trois mètres de haut est provisoirement installée sur la plage de Perharidy le temps des observations. Un appareil photo prend, à intervalles réguliers, des photos de l'échelle, depuis la salle multimédia du collège. À partir de ces photos, les élèves ont pu tracer au tableau un graphique représentant la hauteur d'eau en fonction du temps. Ils ont alors observé que la variation du niveau de l'eau n'est pas linéaire.

Les professeurs ont ensuite apporté des apports théoriques afin que chacun comprenne les causes de la marée, le rapport entre coefficient et marage, et puisse se repérer dans un



Les collégiens de Perharidy ont participé à un projet scientifique, original et innovant, « Contre Vents et Marées » mis en place par les professeurs de mathématiques et de technologie.

calendrier des marées.

En lien avec ce projet, les collégiens ont assisté à une conférence d'Éric Thiébaud, directeur-adjoint de la station biologique de Roscoff et professeur en océanographie biologique à Sorbonne Université. Les élèves ont découvert

les principaux travaux de recherche menés à la station biologique, et appris des éléments d'informations sur l'évolution des populations de certaines espèces ainsi que des paramètres physico-chimiques comme la température ou la salinité de l'eau de mer.